

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Ningún triunfo cordobés en un domingo para olvidar

El Pozoblanco vio truncada su racha de victorias y el Salerm Puente Genil sale de los puestos de ascenso

F. GAITÁN 28/11/2016

El día de ayer fue un domingo para olvidar y no solo por la fría climatología. Los cuatro equipos cordobeses de esta categoría no consiguieron ganar sus respectivos compromisos. Por la mañana, el Pozoblanco vio truncada su racha de victorias con una derrota en su visita a la Olímpica Valverdeña, que trata de eludir el descenso. La tarde comenzaba con el partido del Salerm Puente Genil ante un Xerez Deportivo FC que sigue en una dinámica ascendente tras derrotar por 1-0 a un conjunto pontanés que abandona los puestos de ascenso.

Por su parte, un gol de Chico al filo del descanso parecía que iba a terminar con la senda negativa del Ciudad de Lucena, pero León marcó el empate definitivo para el San Juan. Por último, el colista Almodóvar cayó en casa ante el Estrella sevillano.

Xerez Deportivo FC – Salerm Puente Genil (1-0)

XEREZ DEPORTIVO: Edu Villegas; Álvaro Ramírez; Adri Domínguez, Borja Perea, Antonio, Moreno, Orihuela (Coper, 87'), Biri (Barba, 70'), Carlos Cuenca (Guille, 73' –sustituido por Iván Ares, 93'-), Javi Tamayo, Goma (Álex Padilla, 84').

SALERM PUENTE GENIL: Cristian; Carraña (Jesús Ángel, 81'), Joseca, Cano, Fito, Manu Tenllado (Miki, 55' –sustituido por Pedraza, 55'), Maero, Edu Chía, Bubu (Moyita, 70'), Salva, Oprica.

GOLES: 1-0 (5') Orihuela.

ÁRBITRO: Soteras Martínez. En el equipo local amonestó a Álvaro Ramírez (34'), Borja Perea (65'), Moreno (89') y Guille (90'). En el visitante hizo lo propio con Cano (14'), Manu Tenllado (37'), Oprica (40'), Fito (55'), Moyita (69'), Joseca (70') y Carraña (73').

INCIDENCIAS: partido disputado en el Navarro Flores de Rota ante unos 1500 aficionados.



elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadecordoba.es

Preparados para el reto más imposible

El Barcelona llega el miércoles a Puente Genil tras 103 victorias seguidas en la competición liguera

C. López córdoba 28 Noviembre, 2016 - 02:34h

Puente Genil ya está preparado para recibir el miércoles al Barcelona de los récords, un equipo que aparecerá en el pabellón Alcalde Miguel Salas (20:30) con una racha abierta de 103 victorias seguidas en la Liga Asobal y un total de 135 en todas las competiciones oficiales que ha disputado en España. El último equipo que consiguió vencer a los azulgranas fue el Naturhouse La Rioja (33-31), en la penúltima jornada de una liga que

ya estaba en poder de los de Pasqui. Era el 18 de mayo de 2013. Desde entonces, los catalanes sólo saben ganar, mientras sus rivales sueñan con entrar en la historia al convertirse en los primeros en quebrar esa impresionante serie. ¿Será el Ángel Ximénez-Avia el encargado de hacerlo? No parece fácil, pero...

Lo cierto es que al Barcelona esta temporada le está costando más ganar. En Benidorm, donde vive el colista, sólo ganó por tres (27-30) y su primera ventaja llegó pasado el minuto 45. Hace un par de semanas, al Ademar sólo pudo superarlo en un gol en el Palau (26-25). Los propios jugadores azulgranas, en sus manifestaciones, apuntan al hecho de que los rivales encaran los encuentros sin presión porque todo el mundo los da por perdedores, y pueden exprimir mejor sus virtudes sin esos nervios. Eso, unida a la típica relajación que pueden tener unos jugadores que acumulan dos partidos a la semana y saben que su principal reto es conquistar la Liga de Campeones hacen el resto.

¿Supone eso que el Ximénez tiene opciones de ganar el miércoles? No exactamente, aunque para que los pontanos puedan tener alguna lo primordial es rozar el nivel de juego e intensidad que mostraron hace diez días para superar al Granollers, uno de los mejores de la otra liga. Sin esa actitud, vencer al Barcelona será sencillamente un reto al filo de lo imposible. Ya no sólo porque se trate del mejor equipo de la historia, sino porque es difícil batir a cualquiera.

Morales confía en aprobar el nuevo PGOU a lo largo del próximo año

José Manuel Cabezas 28 Noviembre, 2016 - 02:37h

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), ha reiterado su confianza en que el nuevo Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) pueda ser aprobado a lo largo del próximo año 2017. "Se necesitaban una serie de informes sectoriales sobre acústica, contaminación lumínica y un informe de sostenibilidad, que se ha incorporado de nuevo y que está a falta de adjudicar a quien lo debe de resolver, así que esperamos que una vez que todo eso ya sea definitivo el Pleno responda favorablemente y, posteriormente, la comisión provincial tampoco ponga una contrariedad al documento presentado", confió.

Morales indicó que, teniendo en cuenta estas circunstancias, la aprobación definitiva se producirá en 2017. El regidor comparó que la situación que se vive actualmente Puente Genil "es bastante similar a lo que ocurre en otros municipios tanto de la provincia, como es el caso de Montilla, que lleva el mismo retraso que nosotros, como en otras poblaciones de la comunidad autónoma que están en la misma situación".

A ello se suma que, previsiblemente, Ley de Ordenación Urbanística de Andalucía "va a sufrir variaciones", con lo cual se esperan modificaciones de último momento. El objetivo es que el documento dé respuesta a las necesidades urbanísticas hasta 2030.

Las mujeres del Pentateuco disertan sobre la tradición en la Manantera de Madrid

Virginia Requena 27/11/2016 | Puente Genil Noticias

La Corporación Bíblica El Pentateuco participó anoche, del Día de Exaltación a la Mujer Pontana organizado por la asociación Manantera de Puente Genil en Madrid. La disertación corrió a cargo de Encarni Cabello y Margari Gil, de la citada corporación. Asistieron a Madrid en representación del Ayuntamiento de la localidad, Ana Carrillo, la también vicepresidenta de la Diputación. Y Joaquín López, vicepresidente de la Agrupación de Cofradías, Corporaciones Bíblicas y Hermandades. TODA LA INFORMACIÓN con GRUPO COMUNICA (abónate, 957601002). La velada continuó teniendo ambiente y sabor pontanés, con la actuación del Trío Marfil, amenizando la jornada.

La asociación Manantera cumple 33 años de historia desde su fundación a cargo de un nutrido grupo de hermanos que sentían la ausencia y las costumbres, sobre todo, mananteras, desde la distancia. En su lugar de residencia, en la capital madrileña, estrecharon lazos indisolubles de unión, y con sus encuentros se acercaban a su querido pueblo.

La lluvia impidió la Extraordinaria de la Misericordia de Santiago pero no la convivencia entre hermandades

Virginia Requena 27/11/2016 | Puente Genil Noticias

El imponderable de la lluvia marcó la tarde de ayer en la iglesia de Santiago El Mayor de Miragenil, ya que el aguacero abundante impidió que las siete hermandades pudieran realizar la Procesión Extraordinaria con motivo de la clausura de Actos organizados en el Año de la Misericordia por la Parroquia a iniciativa de don Antonio Budía. Se celebró una misa previa. Tras esta aguardaron hasta las siete de la tarde por si la lluvia cesaba, al no ocurrir, las bandas asistentes interpretaron algunas marchas a los titulares. De un lado la Agrupación Musical Nuestro Padre Jesús de los Afligidos y de otro, la Agrupación Musical de la Humillación de Lucena. A pesar del temporal, no había ni un hueco en la iglesia, amén de los feligreses que aguardaban en el entorno. GRUPO COMUNICA emitirá un amplio reportaje y entrevistas a los hermanos (aún estás a tiempo, 957601002- Cuesta del Molino).

Los titulares de la Parroquia de Santiago el Mayor del que estaban previsto que salieran eran Santiago, que nunca había procesionado, el Santísimo de Miragenil el Simpecado de la Hermandad del Rocío. Nuestra Señora de los Desamparados (La Mina) Santa Ana (El Palomar) Nuestra Señora del Rosario (El Palomar), el Cristo de la Expiración (El Palomar) y San Juan Bautista (Ribera Baja). Hoy, 27 de noviembre a las 19 horas se clausurarán los actos con una Misa Solemne que presidirá el Obispo de Córdoba, don Demetrio Fernández

1-0. El guion incompleto

El Salerm Cosmetics Puente Genil pierde en Rota ante un Xerez DFC que sigue lanzado y se mete en la zona alta de la clasificación



27 de noviembre de 2016 | División Honor | Pablo Mansilla

Dar por sentenciado al Salerm Cosmetics Puente Genil es actitud de atrevidos. El conjunto rojinegro se vio sorprendido por un Xerez Deportivo Fútbol Club que va como un cohete desde que Franzón se ha hecho cargo del conjunto azulino. Se adelantó pronto en el marcador gracias a Orellana, defendió su ventaja con una mezcla de suerte e intensidad permanente, e incluso supo sufrir en los últimos minutos dado que los de Juanmi Puentenueva tuvieron en su mano el empate embotellando a los

xerecistas en su propia área. De esta manera, los rojinegros acumulan dos derrotas consecutivas, aunque el mal menor de las mismas es ver cómo se ha comprimido la tabla clasificatoria en dos semanas.

Las bajas de Pepe Rey e Isco obligaron al entrenador pontanés a introducir cambios en su once de salida. El acompañante de Fito fue Edu Chía en la medular, y Bubu repitió titularidad en la media punta. El Xerez, eso sí, se ajustaba al guión de las últimas semanas: imprimir un ritmo altísimo, exigir a los laterales rivales en las jugadas por banda, y ganar tranquilidad con un gol temprano. En el 5', un centro pasado de Cuenca llegó a los pies de Orihuela, que desde el vértice del área, aprovechó la desierta ocupación de la portería rojinegra para instalar el primer tanto en el marcador. Los de Sánchez Franzón pudieron adueñarse así de lo que el encuentro requería, aunque Bubu puso en un serio apuro a Edu Villegas. El de Marinaleda se sacó un gran disparo de su pierna derecha para estrellar el balón en el larguero y saliera desviado por encima de la meta local. El césped del Navarro Flores de Rota se levantaba con el paso del tiempo, y eso dificultaba ver continuidad en el juego de uno y otro equipo. A balón parado, de hecho, el Salerm Cosmetics Puente Genil tuvo la segunda ocasión de igualar la contienda merced a una falta botada por Álex Oprica que desvió Villegas con la manopla.

El conjunto rojinegro gozaba de pocas pero a la vez buenas ocasiones de empatar. No obstante, el Xerez DFC aguantaba con garantías el tipo gracias a su velocidad, madurez en el juego, y una actitud de equipo con alma. Se iba al descanso dominando en la faceta del gol, pero consciente de que debía conservar bien su campo ante un Salerm Cosmetics Puente Genil que, aún desordenado y un peldaño menor de intensidad que los azulinos, no le perdía la cara al partido. En la segunda parte se volcó al ataque al inicio, llegando de forma aislada a la zona de tres cuartos para crear peligro en el marco de Villegas.

Pero los locales jugaban con el factor cancha. Desplegaron el "otro fútbol" a la perfección dentro y fuera del campo, en la grada y desde los banquillos con los cambios. El carrusel de sustituciones permitió, por parte del conjunto pontanés, volver a Miki sentirse futbolista siete meses después de su lesión muscular; y ver a Jesús Ángel guardar igual de bien la banda que Carraña no podrá defender la próxima semana en el derbi ante el Ciudad de Lucena. La frescura de los visitantes encontró resultado teniendo más opciones de posesión de

balón y alguna llegada aislada al marco de Villegas. Su eficiente trabajo era poco vistoso, pero le valía para tomar aire y empezar a buscar con insistencia el gol del empate. De hecho, el cuadro rojinegro embotelló a los de Franzón en su propio área. Y cuando todo el mundo pensaba que el descuento duraría lo que suele durar, se fue hasta los nueve minutos. Una decisión que enfadó y mucho a la grada local, que acabó pidiendo la hora y casi rezando para que acabase el partido cuanto antes con resultado favorable para los azulinos. El Xerez DFC se llevó los puntos. El Salerm Cosmetics Puente Genil, la sensación de que quiso y no pudo.

FICHA TÉCNICA

1.- XEREZ DEPORTIVO FÚTBOL CLUB: Edu Villegas; Ramírez, Borja, Antonio, Adri Domínguez; Moreno, Orihuela (Coper, 88'); Biri (Guille, 73', Iván Ares, 89'), Cuenca (Barba, 68'), Goma (Padilla, 84'); Javi Tamayo.

0.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Cristian; Carraña (Jesús Ángel, 81'), Manu Tenllado (Pedraza, 58'), Manolo Cano, Joseca; Fito, Edu Chía; Oprica (Miki, 58'), Salva, Bubu (Moyita, 68'); Maero.

GOLES: 1-0, min. 5: Orihuela.

ÁRBITRO: Soteras Martínez, de Huelva. Amonestó a Ramírez, Borja, Moreno, y Guille por los locales y a Manolo Cano, Manu Tenllado, Oprica, Fito, Moyita, Joseca y Carraña por los visitantes.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la decimocuarta jornada del grupo 1 de División de Honor Andaluza, disputado en el Estadio Navarro Flores de Rota (Cádiz), ante unos 1300 espectadores. Antes del inicio del partido, hubo un minuto de aplausos en recuerdo a las víctimas de la Violencia de Género.

Nula jornada para todos

El Pozoblanco sucumbió ante el Valverdeña (1-0) y no aprovecha la derrota del Cádiz B ante el Rota, que supera al Salerm después de caer ante el Xerez (1-0) | El Ciudad solo pudo empatar (1-1) con el San Juan y el Almodóvar cedió ante el Estrella (1-2)

CD.com 27/11/16

Jornada pésima en general para los equipos cordobeses en División de Honor en la que tan solo el Ciudad de Lucena pudo sumar un punto en casa y que no le sirve para cesar su mala racha. El Pozoblanco vio truncada la racha ante el Olímpica Valverdeña aunque mantendrá la segunda plaza mientras que el Salerm cedió la tercera en favor del Rota, quien se impuso al Cádiz B. Los pontanos cedieron ante el Xerez Deportivo mientras que el Almodóvar vio como el Estrella San Agustín les remontó en casa.

Olímpica Valverdeña 1-0 Pozoblanco

Ocho jornadas con pleno de puntos ha durado la alegría de los hombres de Rafa Carrasco, que vieron cómo un rival acaso inesperado, la Olímpica Valverdeña, ponía fin a su racha. Pese a ello, los de Rafa Carrasco siguen siendo segundos y a dos puntos del liderato, tras caer también el Cádiz B.

El partido en Valverde del Camino transcurrió con mucho trabajo por parte de los locales, que aún no habían saboreado la victoria en su campo. Tras una primera parte a la que se llegó con el resultado inicial, la segunda mitad comenzó con un gol anulado a los onubenses, un anunció de lo que vendría después. En el 76, Braulio desequilibró un marcador que ya no se movería y que supuso la segunda derrota blanquilla en lo que va de temporada.

Xerez Deportivo 1-0 Salerm Puente Genil

Tampoco pudo sumar el Salerm Puente Genil en su visita al Xerez Deportivo en Rota. Los de Juanmi Puentenueva sumaron así su segunda derrota consecutiva después de la acontecida la jornada pasada ante el Cádiz B, quien sí cedió esta jornada ante el Rota, equipo que le ha arrebatado a los pontanos la tercera plaza con 26 puntos, uno más que los rojillos, que también se ven igualados por el propio Xerez.

El partido comenzó con el tanto local de Orihuela y ahí se acabarían los goles. Los pontanos lo buscaron pero se toparon siempre con el meta Edu Villegas, quien colaboró para que no hubiese más goles mientras que los locales apretaron también por el segundo tanto hasta el final.

Ciudad de Lucena 1-1 San Juan

No levanta cabeza el Ciudad de Lucena que amplía una jornada más su amplia racha negativa. Y es que los celestes solo han podido sumar tres de los últimos quince puntos contando el de hoy ante el cuadro sevillano. Pese a la situación los de Fran Reina son quintos con 25 puntos, a uno de la tercera plaza y a cinco de la segunda.

En el partido fue Chico quien adelantaría a los locales poco antes del descanso en una primera mitad marcada por las pocas ocasiones. En la segunda parte, y con los sanjuaneros mejor, Miguel León logró el empate con el que se llegaría al final.

Almodóvar 1-2 Estrella San Agustín

Compite el Almodóvar en casa aunque las ganas no le han alcanzado para sumar hoy ante el Estrella San Agustín. El conjunto cuco sigue con esta derrota último con cuatro puntos mientras que la salvación está ya en 15.

Como sucediera en el último encuentro disputado en casa, los de Paco Ledesma se pusieron por delante por medio de Coca. Tras el gol, la apuesta fue defender el resultado hasta el final pero el aire solo les llegó al descanso. Justo nada más arrancar, Toni logró el empate. En el 65, el propio Toni logró el segundo tanto que serviría para la victoria visitante y que también acabó con la expulsión de Rubén Darío para el Almodóvar.

En cuanto a otros marcadores de la jornada, el Lora de José Ángel Garrido derrotó a La Palma (1-0) y el Chiclana al Cartaya (2-0), en una jornada marcada por el empate pueso que la UP Viso igualó ante el San José (0-0), el Pinzón con el Xerez (1-1) y el Roteña con el Conil (2-2).